
Der Vorsitzende gibt Herrn Wagner Gelegenheit zur Präsentation der Arbeit des Vereins  
„openhaart e.V.“. Herr Wagner berichtet über die verschiedenen Aktivitäten des Vereins und 
weist darauf hin, dass dieser aktuell Probleme mit den Nebenkosten bei den SWN hat und 
dort einen Antrag auf Stundung gestellt ist, zu dem jedoch leider noch keine Antwort vorlie-
ge. 
 
Der Vorsitzende sagt zu, sich diesem Problem anzunehmen. 
 
Herr Mohr bittet um Beibehaltung der beim Vereinsgebäude vorhandenen Freiflächen für 
Jugendliche und Kinder zum Spielen, da Spielflächen in diesem Gebiet rar seien. 
 
Anschließend beantwortet Herr Wagner Fragen aus dem Kreis der Ausschussmitglieder. 


